

**ANALISIS KINERJA KEUANGAN GUNA MENGUKUR RASIO PROFITABILITAS  
PADA UMKM (USAHA MIKRO KECIL MENENGAH) LIMA SARANA BERSIH  
KOTA MALANG**

**SKRIPSI**

**Fakultas Ekonomi**



OLEH;  
Yuliana Coo Sanda

NIM. 2015120205

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI  
FAKULTAS EKONOMI  
MALANG  
2019**

## RINGKASAN

Analisis nilai perkembangan kinerja keuangan sebagai hasil kemajuan perusahaan yang mencari keuntungan jangka pendek, menengah dan jangka panjang. Menganalisis laporan keuangan ini dilakukan dalam tiga (3) periode saja atau hanya membandingkan antara periode sebelumnya dengan periode berikutnya untuk tiga tahun terakhir. Adapun rumusan masalah yang peneliti ambil sebagai dasar penelitian adalah Bagaimana analisis kinerja keuangan pada tahun 2016-2018 pada UMKM Lima Sarana Bersih. Hal ini ada beberapa metode yang peneliti gunakan sebagai dasar pengambilan data adalah populasi, observasi, wawancara, dokumentasi dengan menggunakan analisa kuantitatif deskriptif. Hasil penelitian menunjukkan tingkat rasio profitabilitas dalam UMKM tersebut mengalami peningkatan sehingga, laporan keuangan periode tahun 2016-2018 dinyatakan sehat (tinggi). Rasio profitabilitas berpengaruh terhadap produktivitas UMKM Lima Sarana Bersih periode 2016-2018 diketahui dari nilai NPM, ROA dan ROE dari tahun 2016-2018 melebihi nilai standar yaitu  $> 1,22\%$ , dimana semakin meningkat nilai rasio produktivitas UMKM Lima Sarana Bersih maka produktivitas juga semakin meningkat. Perusahaan diharapkan melakukan perhitungan rasio keuangan untuk mengetahui profitabilitas dan perkembangan perusahaan.

**Kata Kunci:** Kinerja Keuangan, Net Profit Margin (NPM), Rasio Profitabilitas, Return On Assets (ROA), Return On Equity (ROE)

# **BAB 1**

## **PENDAHULUAN**

### **Latar Belakang**

UMKM merupakan salah satu bagian penting dari perekonomian suatu negara maupun daerah, begitu juga dengan negara Indonesia UKM ini sangat memiliki peranan penting dalam lajunya perekonomian masyarakat. Penelitian ini melihat data perkembangan Usaha kecil menengah di Kota Malang. Produksi tempat sampah di Malang merupakan salah satu komoditi industri unggulan dan sebagai sumber pendapatan daerah yang makin besar sumbangannya bagi pembangunan, karena selain dapat menyerap tenaga kerja tetapi juga dapat memberikan kontribusi di bidang lainnya, seperti meningkatkan pendapatan daerah, peningkatan pendapatan masyarakat melalui kegiatan ekonomi produktif.

Suatu usaha adalah menjalankan semua kegiatan baik dari tujuan yang diinginkan perusahaan agar mencapai sebuah keberhasilan. Keuntungan diperoleh dari perusahaan yaitu kemampuan manusia dalam mengelola atau menggunakan bahan baku seperti uang dan sumber daya lainnya.

Tujuan dari usaha ini adalah mencari keuntungan yang sangat besar, agar terwujudnya semua kegiatan dan prosesnya manajemen keuangan yang sangat optimal. Pada umumnya sebagian besar kurangnya manajemen keuangan yang tidak efektif akan mengalami kebangkrutan. Penelitian ini melihat data perkembangan UMKM Lima sarana Bersih di Kota Malang. Produksi tempat sampah di Malang adalah salah satu industri unggulan karena dapat meningkatkan sarana kebersihan bagi masyarakat setempat.

LIMA Sarana Bersih adalah sebuah usaha di bidang industri sarana kebersihan yang memproduksi berbagai macam peralatan kebersihan. Tujuan dari penelitian untuk menilai kinerja

keuangan UMKM Lima Sarana Bersih berdasarkan laporan keuangan. Rasio yang digunakan dalam penelitian ini meliputi rasio Profitabilitas (NMP, ROA, ROE).

Salah satu tujuan dilakukannya analisis terhadap laporan keuangan adalah mengukur kinerja laporan keuangan umkm.

### **Rumusan Masalah**

1. Bagaimana kinerja keuangan pada UMKM Lima Sarana Bersih Kota Malang selama tahun 2016 – 2018 berdasarkan NMP,ROA,ROE?

### **Tujuan**

1. Untuk mengetahui analisis kinerja keuangan pada UMKM Lima Sarana Bersih Kota Malang selama tahun 2016 –2018 berdasarkan net profit margin.
2. untuk mengetahui analisis kinerja keuangan pada UMKM Lima Sarana Bersih Kota Malang selama tahun 2016 –2018 berdasarkan return on assets.
3. Untuk mengetahui analisis kinerja keuangan pada UMKM Lima Sarana Bersih Kota Malang selama tahun 2016 –2018 berdasarkan return on equity.

### **Manfaat Penelitian**

1. Teoritis

Penelitian tentang kinerja keuangan guna mengukur rasio profitabilitas

2. Praktis

- a. Bagi Instansi

Memberikan informasi dalam mengelolah kinerja keuangan sebagai dasar pengambilan keputusan dalam mengukur profitabilitas umkm.

b. Bagi Akademik

Memberikan informasi keuangan sebagai pembelajaran dan pengaplikasian ilmu pengetahuan dibidang manajemen keuangan.

c. Pihak lain

Sebagai informasi agar dapat digunakan sebagai bahan pembelajaran.

### **Asumsi Penelitian**

Hasil penelitian memberikan gambaran tentang pengelolaan keuangan, penelitian ini sangat jelas sekali betapa pentingnya peneliti melakukan penelitian berdasarkan asumsi UMKM Lima Sarana Bersih.

### **Defenisi operasional**

- 1) *Return On Asset* (ROA)
- 2) *Return On Equity* (ROE)
- 3) *Net Profit Margin* (NMP)
- 4) Kinerja keuangan

## DAFTAR PUSTAKA

Chairuddin, H. 2012. *Kinerja Keuangan*. Sumatera Utara : Digital Library.

Hanafi. 2015. *Manajemen Keuangan Perusahaan*. Yogyakarta: Hanindita.

Harmono. 2017. *Manajemen Keuangan Berbasis Balanced Scorecard*. Jakarta: Bumi Aksara.

Hery. 2015. *Manajemen Keuangan Dan Teori Aplikasi*. Yogyakarta: BPFE.

Kasmir. 2012. *Bank dan Lembaga Keuangan Lainnya*. Edisi Revisi. PT. Rajawali Pers. Jakarta.

Maryam. 2012. *Pengantar Bisnis*. Edisi Pertama. Yogyakarta: Graha Ilmu.